



Archivo

Hace 50 años: 5 de octubre de 1974

Seguel ganó la prueba maratón

Luis Seguel, estudiante de Educación Física de la Universidad de Concepción, sede Coronel, ganó la prueba maratón de suplementeros en Talcahuano, corriendo con la camiseta de Lota Schwager. El atleta se prepara para la selección nacional de 1975. La prueba constituye la única del año en atletismo para corredores y acudieron 52 representantes de la provincia, e incluso alumnos de la Escuela de Artesanos de la Armada, divididos en las categorías novicios y consagrados.



Hace 10 años:
5 de octubre de 2014

Ataque a policías en ruta Cañete

En estado grave e internados en el Hospital Naval se encuentran dos carabineros que fueron atacados a balazos por encapuchados que se tomaron la ruta P-70, que une Cañete con Tirúa, dejando aislada la provincia de Arauco. Cuando Carabineros se constituyó en el lugar fueron atacados con armas de fuego de distintos calibres. Los heridos son el cabo segundo Jorge Moena, quien recibió un impacto de bala en una pierna, y Luis Lemún, impactado en su rostro y ojos por perdigones.

Hace 1 año:
5 de octubre de 2023

Cinco heridos deja colisión de un bus con el Biotrén

A un mes del último accidente reportado en San Pedro de la Paz, ayer un bus que circulaba en dirección sur, hacia Coronel, ingresó a las 14.17 horas a la vía férrea siendo impactado por el Biotrén que circulaba en el mismo sentido, a metros de ingresar a la estación Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Desde EFE Sur informaron que a través de las cámaras de la cabina del tren se observó que el bus ingresa girando hacia la vía férrea a baja velocidad, pero sin respetar el signo Pare y la señal de "Cruz de San Andrés", que advierten la existencia de un cruce ferroviario. El bus pertenecía a Transportes Landauer, y transcurridas algunas horas la seremi de Educación, Elizabeth Chávez, confirmó que era un vehículo que trasladaba a estudiantes y que era contratado por el sostenedor de la Escuela Boca Biobío Sur, siendo esta una ruta que diariamente realizaba el conductor. Dos estudiantes de la Es